



## 防 犯街頭キャンペーンの実施

4月17日(水)に、町内のコンビニエンスストアで豊能警察署員と各地区防犯委員会が「防犯街頭キャンペーン」を実施しました。特殊詐欺や自動車関連犯罪についての注意喚起を行い、地域の安全意識の啓発に努めました。



## サントリーサンバース喜入選手ユニフォーム寄贈

4月19日(金)、男子バレーボールチーム・サントリーサンバースに所属する能勢町出身の喜入 祥充選手きいれ しょうみつからVリーグ優勝記念としてサイン入りユニフォームを寄贈いただきました。喜入選手は、中学校時代にアタッカーとして全国大会に出場するなど素晴らしい成績を残され、現在はリベロとして優勝に大きく貢献されました。

ユニフォームは本館フリースペースに展示しておりますので、ぜひご覧ください。



## 消 防総合規律訓練実施

4月21日(日)、名月グラウンドにおいて、能勢町消防総合規律訓練が実施されました。

当日は、小雨が降る中、約300名の消防団員が参加し、幹部による規律指導、昨年操法大会に出場された第5分団(岐尼地区)による模範操法等が行われました。



## 地域おこし協力隊活動日誌

こんにちは。平原綾耶夏です。

新年度になって2か月が経ちますが、ようやく新体制の協力隊に慣れてきました。

私は今年度も引き続き里山留学や地域みらい留学365の促進を教育委員会と能勢分校と連携して取り組んでいます。

連携先である能勢分校の入学者数が31名と昨年度より約20%増えました。ささゆり学園からの入学者数も昨年度と比較すると増加しています。能勢分校の魅力が町内、町外へ伝わった結果だと思えます。

4月から能勢分校で観光学の授業をしており、2週間に一度「先生」をしています。毎回緊張しながら授業をやっていますが、反省点や学ぶべきことがいっぱいです。

これからも里山留学や地域みらい留学365はもちろん、よりよい授業ができるよう頑張ります。

最後になりましたが、引き続き里山ファミリーを募集しています。高校生の下宿先として受け入れることに少しでも関心のある方は教育委員会までお問合せください。

問 学校教育総務課(☎734・2693)



### 豊能警察署からのお知らせ

#### 4月中の交通事故発生状況

種別	能勢町	豊能町	合計
人身事故	0件	1件	1件
程度	死亡	0人	0人
	重傷	0人	0人
	軽傷	0人	1人

横断歩道ハンドサイン運動実施中

大阪府豊能警察署のホームページはこちらから



### 人の動き

	人口	男	女	世帯数
R6.5月1日現在	9,070人	4,389人	4,681人	4,557世帯
前月比	-6人	-14人	+8人	+1世帯
	転入	転出	出生	死亡
R6.4月の動き	39人	36人	1人	10人
前月比	-12人	-26人	-3人	-5人